



Mi, 26.07.2023, 18:00 Uhr / 02:17

## **Graffitikunstwerk - 30 jugendliche Münchner gestalten Wand mit wichtiger Botschaft**

Über 200 Meter erstreckt sich aktuell ein Graffitikunstwerk in der Thalkirchner Straße. 30 Jugendliche aus sozial-schwierigen Verhältnissen haben zusammen mit der Gemeinnützigen Organisation „Dein München“ dieses Kunstprojekt gestartet. Insgesamt 1,5 Wochen haben sie die Wand mit ihren Wertvorstellungen besprüht. Das Ziel: Mehr Solidarität in der Stadt schaffen. Anna-Lena Werkmann hat sich das Projekt von Nahen angeschaut.

Mara Bertling am 200 Meter-Mauerkunstwerk, das mit 30 Jugendlichen im Juli 2023 an der Thalkirchner Straße in München entstanden ist.

27.07.2023 12:35 CEST

# **München TV über unser 200-Meter Kunstwerk für die Solidarität**

Schön, dass es dich gibt!

Dieses Gefühl möchten wir allen (jungen) Menschen in München übermitteln. Was das mit einer 200-Meter Backsteinmauer in Sendling zu tun hat, was junge Menschen der Stadtgemeinschaft sagen möchten und wofür unser Graffitikunstwerk steht, darüber haben Mara Bertling und Nitisha Khatri im Beitrag von Anna-Lena Werkmann von München TV gesprochen. [Hier gehts](#)

[zum Beitrag](#)

Herzlichen Dank geht an [Michael Zoller](#) und die Curt Wills-Stiftung, die Markthallen München, LEGO und den Bezirksausschuss 6 Sendung der [Landeshauptstadt München](#) für die großartige Unterstützung dieses Projekts [#gemeinsammehrerreichen](#).

---

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung, Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und wichtige Kompetenzen vermittelt, die es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, um so einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter\*innen aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben. DEIN MÜNCHEN macht [#mutaufzukunft](#).

## Kontaktpersonen



### **Veronika Hofstätter**

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

[presse@dein-muenchen.org](mailto:presse@dein-muenchen.org)

+49 89 1893 45914